



Anne Sophie souffre de troubles mentaux.

Une courte vidéo devenue virale circule sur internet, dans laquelle, en pleine célébration de la journée internationale de la femme, l'on découvre une jeune dame marcher nue du côté de Simbock, dans le 6e arrondissement de la ville de Yaoundé.

Cette jeune dame la trentaine sonnée a pris la peine de se déshabiller, avant de se livrer à un défilé d'un autre genre sous le regard de quelques curieux qui ont immortalisé la scène.

Les clichés de cette scène répugnante déshonorant la femme ont fait le tour de la toile, laissant croire que la jeune femme «**remplissait une condition**».

Mais en réalité, l'on apprend qu'Anne Sophie souffre de troubles mentaux. A en croire son oncle Pierre Martial Essomba qui a fait une communication parvenue à notre rédaction, Anne Sophie a eu un gros malaise dans la matinée du 8 mars, et elle n'a eu personne à ses côtés pour lui porter secours. «**C'est pourquoi vous avez eu droit au triste spectacle ce jour** », regrette Pierre Martial Essomba.

«Le plus triste est qu'au lieu de lui porter secours, son malheur s'est transformé en spectacle et les premières personnes à la lynché étaient des femmes qui se sont

transformées en grands reporters pour exposer sa nudité et poster sur les réseaux sociaux alors qu' 'un bout d'étoffe aurait suffi pour la protection. Drôle de manière de célébrer la femme chez nous aujourd'hui. Tout le monde peut se retrouver dans la situation dans laquelle sophie s'est retrouvée aujourd'hui », a dénoncé Pierre Martial Essomba.

M. Essomba n'a pas fini sans tirer un coup de chapeau au Moto-taximan qui a décidé de conduire la jeune femme en détresse à la maison ***«Merci au Monsieur (Moto Taximan)qui a protégé Sophie en la ramenant a sa famille. Vous êtes un Super Héro »***.